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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PROMOVIDA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE OURO
PRETO SOBRE OS RESULTADOS DAS ÚLTIMAS AVALIAÇÕES DA EDUCAÇÃO EM
OURO PRETO
 
Às quatorze horas do dia dezessete de março de dois mil e sete, no Salão Nobre da
Câmara Municipal de Ouro Preto e sob a Presidência do Vereador kuruzu, realizou-se a
4ª (quarta) Audiência Pública do corrente ano, com a finalidade de se debater os
resultados das últimas avaliações da educação em Ouro Preto. Foi justificada a ausência
de João Luiz Martins, Reitor da Ufop;  Darcy do Rosário Ferreira Gomes, Diretora da
Superintendência Regional de Ensino em Ouro Preto. Foram convidados para compor a
mesa: Professor Fábio Faversani, Pró Reitor de Extensão, representando a Universidade
Federal de Ouro Preto; Maria da Glória Santos Laya, Diretora do Cefet; Professora
Janaína Andrade Pena, Presidente do Conselho Municipal de Educação; Neuziane
Renata, Presidente da União da Juventude Ouropretana; Professora Crovymara Elias
Batalha, Secretária Municipal de Educação. Foi registrada a presença de Laura Fina,
representante da União Municipal de Estudantes Secundaristas. Maria da Glória:
Cumprimentou os componentes da mesa; disse que avaliar a educação é pensar
coletivamente sobre a ação dos professores como educadores e na contribuição que as
instituições fazem para melhorar a educação; informou que o Cefet está discutindo o Pró
Eja e iniciando vários cursos visando a transformação da educação profissional. Fábio
Faversani: Falou sobre o compromisso da Universidade com a educação; disse que cabe
às autoridades competentes resolver os problemas referentes a essa área; comentou
que o papel da Universidade é fazer parcerias institucionais; elogiou a competência da
Secretária de Educação, Crovymara Batalha; expôs alguns projetos e ações da
Universidade; disse que a Ufop se propõe a trabalhar de forma cooperativa com outros
setores do poder público. Janaína Pena: Disse que o Conselho Municipal de Educação
está se reestruturando e que os dados atuais da educação municipal não são bons;
comentou que deve haver uma avaliação interna em cada escola do município.
Ressaltou que uma boa educação se faz com uma boa equipe; disse que as mudanças
nas equipes dificultam fazer melhorias nas mesmas. Foi convidado para compor a mesa:
Túlio César Gomes, Presidente da União Municipal de Estudantes Secundaristas;
vereador Sílvio Mapa. Neusiane Renata: Ressaltou a importância da Ujop ter um
representante no Conselho Municipal e disse que a educação é de interesse de todos os
jovens. Túlio Gomes: Disse que falar sobre a questão da Educação é um pouco
complicado; informou que o propósito da Umes é ajudar todos os alunos da rede pública
de ensino; ressaltou a importância de integrar os alunos na sociedade e disse que o
dever do professor é instruir o jovem. Presidente: Elogiou o trabalho da Secretária de
Educação e disse que há compromisso do governo atual com a educação. Crovymara
Batalha: Cumprimentou o Presidente e os demais presentes; disse que todos os
resultados a respeito da educação foram estudados por sua equipe e que o objetivo é
melhorar a situação atual. Foi registrada a presença de Angelo Oswaldo, Prefeito
Municipal. Angelo Oswaldo: Cumprimentou o Presidente, a Secretária de Educação e os
demais presentes; disse que todo o país está analisando os resultados da avaliação do
desempenho escolar; comentou que houve avanços na área da Educação; ressaltou a
importância da valorização dos profissionais dessa área; disse que é necessário reforçar
o ensino para que os alunos de Ouro Preto tenham acesso ao Cefet e à Ufop. Elisa: Fez
uma apresentação utilizando recursos visuais; falou sobre prova Brasil que aconteceu
em novembro de dois mil e cinco, sobre a Avaliação Interna, que foi baseada na prova
do Estado, e a Avaliação Censitária, que aconteceu em agosto de dois mil e seis;
comentou sobre as matérias das avaliações e seus objetivos. Luísa: Falou sobre os
resultados gerais das provas e disse que os os mesmos são melhores do que o nível da
média nacional. Raquel: Citou algumas as ações da Secretaria com base nos resultados
das provas. Luísa: Disse que a Secretaria passou por uma reestruturação. Raquel: Falou
sobre a avaliação interna do Município; informou quais foram os conteúdos das provas e
seus objetivos; comentou sobre as melhorias feitas pela Secretaria de Educação com
base nos resultados dessas provas; disse que estão sendo feitas as Diretrizes
Pedagógicas e Administrativas da Secretaria, de modo que haja uma uniformidade nas
Escolas do Município. Vicente Barbosa, Presidente do Colegiado de Diretores: Disse que
não se percebe da Ufop  ajuda ou parceria; lembrou que as escolas municipais e
estaduais recebem muitos alunos da Ufop para fazer estágio sem nenhuma
contrapartida; ressaltou que os professores do município têm  problemas com os alunos;
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disse que espera ações contínuas após essa Audiência. Anderson Clésio: Perguntou o
que será feito a respeito das contratações dos professores. Solange: Ressaltou a
necessidade da capacitação dos professores; disse que as escolas estão fazendo a sua
parte e que a Secretaria deveria dialogar mais com os professores. Efigênia dos Santos:
Parabenizou Crovymara Batalha por seu trabalho à frente da Secretaria de Educação;
disse que a educação no país está relegada ao segundo plano e que os pais de hoje
estão omissos; falou sobre a violência nas escolas. Fábio Faversani: Disse que a Ufop
tem um setor de Comunicação Social frágil e que a Universidade realiza muitas ações
que ninguém fica sabendo; afirmou que a Ufop não tem a preocupação de aparecer.
Comentou sobre a esfera de abrangência da Ufop; disse que a Universidade está aberta
ao diálogo; comentou que algumas escolas estão tendo excelentes desempenhos; disse
que é um bom momento de avaliação. Crovymara Batalha: Disse que a formação dos
profissionais deve ser questionada; comentou que a média é de um professor para cada
dez alunos e que não serão contratados mais professores; disse que a casa do professor
deveria ser mais aproveitada para capacitação de profissionais. Carlos Flaviano Batista:
Disse que estava representando os pais de Moreira e Piedade; falou que na zona rural
existem inúmeros problemas e que quando chove, as estradas não oferecem boas
condições; disse que as combis estão entrando em greve; pediu providências urgentes
com relação à melhoria do transporte para que os alunos não sejam prejudicados.
Marcos Alcântara: Disse que os estudantes reclamam que não são valorizados; falou
sobre a Ujop; ressaltou a importância das atividades extracurricilares para os jovens.
Vereador Sílvio Mapa: Ressaltou a importância das Audiências Públicas; disse que o
professor é pouco valorizado e recebe um salário muito baixo; comentou que os pais
atualmente não estão preocupados com a educação dos filhos; disse que o trabalho dos
professores é difícil. Felipe Torres: Disse que a Ufop abandonou a questão da formação
do professor; informou que a Ufop está criando um Conselho Pró Licenciatura; disse que
há poucas mudanças qualitativas nas licenciaturas e que há pouco rigor para fazer
políticas educacionais. Presidente: Comentou que a Universidade já esteve muito
distante da realidade na qual está inserida e que não existia a Pró Reitoria de Extensão;
disse que a Universidade está buscando desempenhar o papel dela na extensão. Fábio
Faversani: Disse que fica feliz em poder falar da Universidade, que a Ufop não é distante
da comunidade e que está aberta ao diálogo. Roseli, Pró Reitora Adjunta de Extensão:
Disse que vivencia na pele a questão dos estágios supervisionados; afirmou que a
Prograd está tentando melhorar o diálogo entre a Universidade e a comunidade.
Vereador Sílvio Mapa: Comentou sobre o problema do transporte para os alunos e sobre
as péssimas condições das estradas; disse que alguns alunos estão ficando sem aulas;
afirmou que pelo fato dos professores serem contratados, não há continuidade no
trabalho, por isso os índices das avaliações foram baixos. Presidente: Disse que há
calendários alternativos. Crovymara Batalha: Disse que se os alunos estão ficando sem
aulas é necessário denunciar. Afirmou que a relação da Secretaria é com as
cooperativas de transporte; disse que há problemas com as mesmas e que a Secretaria
já tomou as devidas providências; informou que a intenção da Secretaria é incentivar a
participação da juventude nos colegiados; comentou sobre o concurso público. Vereador
Sílvio Mapa: Disse que os professores devem ser valorizados. Crovymara Batalha:
Agradeceu à professora Roseli; disse que a área da Educação da Ufop deve ser
implementada. Fábio Faversani: Disse que a Ufop está tentando terminar com os
professores substitutos. Janaína: Comentou sobre as desigualdades que existem dentro
das escolas da rede; afirmou que acredita na capacidade dos profissionais da Secretaria
de educação. Elisa: Disse que é proposta da Secretaria discutir as diretrizes curriculares
e as diretrizes administrativas e pedagógicas. Mara: Informou que trabalha na zona rural
e que a mudança dos professores prejudica os alunos; disse os professores da zona
rural dependem dos vales transporte e que os mesmos sempre chegam atrasados.
Neusiane Renata: Parabenizou o Presidente da mesa; ressaltou a necessidade do
diálogo; desejou boa sorte à Secretária Corvymara Batalha. Túlio: Ressaltou a
necessidade de levar informação para os alunos da rede pública; comentou sobre a
importância dos grêmios escolares; desejou bom trabalho à Secretária Crovymara
Batalha. Presidente: Lembrou que a Prefeitura de Ouro Preto foi uma das últimas a fazer
parceria com a Ufop através do Cead e colocou a Câmara Municipal à disposição de
todos os profissionais da área da educação. Nada mais havendo a tratar, a presente
Audiência Pública foi encerrada. Para constar, Verônica Barçante Machado, Estagiária
desta Casa, lavrou esta Ata em sete de dezembro de dois mil e sete.
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